

Capítulo 4 - Resultados y aportaciones

El resto de las fases de la Estrategia de Contenido Unificado las dejé a consideración del proveedor de la implementación del sistema de administración Documental, incluso podrá o no utilizar la metodología a la que me referí (Rockley, 2003) para explicar mi participación profesional dentro del proyecto, se espera que al hacer uso de cualquier estrategia o método para su implementación, y cumpliendo con los estándares que anteriormente establecidos (y otros que no se mencionan dentro de este informe debido a que no participé en el desarrollo de ese documento) no incidan en el éxito del mismo.

Como resultado del proyecto obtuve una matriz de requerimientos en la cual se encuentran enunciados todos los requerimientos que debe cumplir el proveedor de la licitación de la segunda fase (implementación) de estrategia de la Plataforma de Procesos Pemex.

Con esta información PEMEX generará las bases de licitación para la implementación del sistema de Administración de Contenido Empresarial.

La aportación que considero más importante para el proyecto fue el documento de especificaciones técnicas y la matriz de requerimientos de negocio, ya ambos asegurarán que de manera técnica y de negocio la implementación sea exitosa.

Por otro lado la aportación para mi conocimiento y experiencia considero que fue compartir las experiencias y lecciones aprendidas durante la realización de otros proyectos ya que identificamos los errores o complicaciones con las que nos hayamos enfrentado en cada proyecto, analizamos y reconstruimos cada caso para evitar que vuelva a suceder.

Otra de las aportaciones para mi, y que se dio gracias a la generación de el presente informe de actividades fue utilizar el modelo holístico (Barrera, 1998) como guía para explicar proyecto y complementarlo con otras metodologías.